

**CHÉCY** ■ L'adjoint au maire a été victime du Covid en mars dernier

# Hommage à Luc Tafforeau

**Luc Tafforeau, adjoint chargé des affaires économiques et de la redynamisation du centre-ville à Chécy, est décédé le 23 mars à l'âge de 69 ans. Une cérémonie était organisée samedi en son honneur.**

**L**a cérémonie en hommage à Luc Tafforeau, adjoint au maire de Chécy, qui a eu lieu samedi en fin de matinée à l'Espace George-Sand, a été suivie par une assistance nombreuse - bien que limitée compte tenu du contexte sanitaire -, rassemblant personnalités politiques, associatives et professionnelles.

## « Pour tout ce qu'il a fait »

Décédé au début du confinement, Luc Tafforeau n'avait pu avoir des obsèques dignes de ce nom. La municipalité a donc décidé, avec Anne-Marie, son épouse, et Emmanuel son fils, de lui rendre cet hommage particulier, sept mois plus tard, et il le fut ! À un point tel, que la salle Molière n'avait certainement jamais été autant baignée d'émotion.

Dans l'assistance, des personnes de tendances politiques et de conditions



**DISCOURS.** Élus et membres de la famille se sont succédé sur la scène pour rendre hommage aux valeurs de Luc Tafforeau, décédé au début du confinement.

différentes étaient réunies dans un esprit « de fraternité, d'amitié et d'affection » comme l'a souligné le maire Jean-Vincent Valliès en ouverture de la cérémonie.

Les citations qui ont émaillé les discours d'hommage sont venues souligner les valeurs humaines qu'incarnait Luc Tafforeau, notamment la gentillesse, l'empathie, l'humilité, la générosité, la discrétion et la modestie.

Des qualités rappelées par son fils qui a cité le proverbe préféré de son père : « Un homme est bon s'il rend l'autre meilleur ». Le sénateur Jean-Pierre Sueur a, pour sa part, évoqué « un homme qui nous a tous marqués ».

Après le diaporama résumant son parcours professionnel, Alex Vagner a annoncé que Luc Tafforeau, ancien directeur du CFA

d'Orléans Métropole, serait le président d'honneur de l'association « 2.000 emplois, 2.000 sourires », dont le prochain événement aura lieu le 10 novembre à l'espace George-Sand et sur Internet.

« Notre reconnaissance et nos remerciements pour tout ce qu'il a fait », a ponctué le maire. Une émouvante cérémonie, emprunte de dignité et d'humilité. À l'image de Luc Tafforeau. ■